



Zeit

Zeit für Lachen.

Zeit für Denken.

Zeit für die Anderen, nicht nur zum Schenken.

Zeit für Stille, Zeit für Gefühl,

Zeit für Nähe und nicht fürs Gewühl

Zeit für Musik und Zeit für Kerzen.

Zeit für das Leben – mit liebendem Herzen.

Liebe Schützen und Schützinnen,

in diesem Jahr wurde wieder mit viel Herz und Engagement in allen Bereichen unseres Vereins für den Schießsport gelebt. Wir haben unser Schützenhaus tatkräftig gepflegt, für Wettkämpfe trainiert, an Wettkämpfen teilgenommen und auch gemütlich beisammengesessen. Doch nun soll Ruhe einkehren und die Feiertage für die Familie und Freunde genutzt werden.

Für die Weihnachtszeit wünschen wir allen Vereinsmitgliedern und ihren Angehörigen ein frohes Weihnachtsfest, Gemütlichkeit und Fröhlichkeit, Wärme und ein wenig Ruhe, einen guten Rutsch und für das kommende Jahr viel Gesundheit und Glück.

Frohe Weihnachten

Euer Vorstand